



EN IMÁGENES



Festival contra la violencia de género en el Ateneo. El Ateneo acogió ayer el tercer Festival Solidario 'Contra la violencia de género'. Inma Cid abrió el acto con la participación de SonLetras, PentaDrama, Papeles del martes, Luis Mayol, Luis Fiz, Díaz de Dios, Carlos Rufino de Haro, Los Charritos y Eva Valle. | BARROSO



Escolares alemanes de intercambio visitan Salamanca. El concejal de Tráfico Ángel Lago recibió ayer en el salón de recepciones del Ayuntamiento a un grupo de alumnos alemanes que visitan Salamanca con motivo de un intercambio escolar realizado con el centro Maestro Ávila. | GALONGAR



Puertas abiertas en el Amor de Dios. El colegio Amor de Dios celebró ayer una jornada de puertas abiertas para que los salmantinos conozcan sus instalaciones y oferta educativa. | BARROSO



Seminario de investigación biomédica. El instituto de investigación biomédica de la Universidad organizó en el Hospital el seminario titulado "¿Hay vida inteligente fuera del laboratorio?" | BARROSO



Donación en el Campus de Ciudad Jardín. La Hermandad de Donantes de Sangre organizó ayer una jornada de donación de sangre con universitarios en las facultades de Psicología y Bellas Artes, en Ciudad Jardín. | GUZÓN